

Ausbildungsstart bei DESOI GmbH – Herzlich willkommen im Team



Zum Beginn des neuen Ausbildungsjahres heißt die DESOI GmbH drei neue Auszubildende sowie einen Jahrespraktikanten herzlich willkommen. Alicia Pappert, Laura Helwig und Sandra Bierhoff starten ihre Ausbildung zur Kauffrau für Büromanagement, während Till Ackermann als FOS-Praktikant im Bereich Maschinenbau erste berufliche Erfahrungen sammelt.

Mit der Einführung unserer ersten Teilzeitausbildung schaffen wir die Möglichkeit, Familie und Beruf noch besser in Einklang zu bringen. Damit setzen wir ein starkes Signal für mehr Flexibilität und zukunftsorientierte Ausbildungsmodelle.

Während der Ausbildung durchlaufen unsere Azubis unterschiedliche Abteilungen und profitieren von einem modernen und ergonomischen Arbeitsumfeld mit neuester Technik sowie einem freundlichen und respektvollen Miteinander.

Die Verbindung von theoretischem Wissen und praktischer Anwendung sowie durch speziell ausgerichtete Schulungen und Workshops gestaltet eine spannende und abwechslungsreiche Ausbildungszeit. Das erlernte Fachwissen lässt sich unmittelbar im Betrieb anwenden.

Neben der regulären Ausbildung ermöglichen wir FOS-Praktikantinnen und -Praktikanten, ein Jahrespraktikum in unserem Unternehmen zu absolvieren. Während dieser Zeit werden drei Tage pro Woche im Betrieb verbracht, wodurch eine optimale Verbindung von praktischen Erfahrungen und theoretischem Wissen gewährleistet wird.

Der Zusammenhalt innerhalb unseres Teams ist für uns von besonderer Wichtigkeit. Deshalb bot das traditionelle Sommerfest allen die Möglichkeit, sich gegenseitig vorzustellen und zugleich einen ersten Eindruck von unserem Familienunternehmen zu erhalten.

Als führender Hersteller von Injektionstechnik und Industrietechnik mit Sitz in Kalbach legt die Geschäftsleitung der DESOI GmbH großen Wert auf die Förderung junger Talente und deren berufliche Entwicklung und schreibt Personalverantwortung groß. „Die Ausbil-

dung ist für uns ein zentraler Baustein, um die Zukunft des Unternehmens nachhaltig zu sichern“, sagt Geschäftsführer Martin Desoi. Um den Einstieg zu erleichtern, haben die neuen Mitarbeitenden in der ersten Woche den Betrieb umfassend kennengelernt und an verschiedenen Schulungen teilgenommen.

Wir sind stolz darauf, Fachkräfte auszubilden und wünschen unseren neuen Auszubildenden und dem Praktikanten einen erfolgreichen Start sowie eine spannende und lehrreiche Zeit.

Wenn auch du Interesse an einer Ausbildung oder Praktikum hast, findest du alle Informationen auf unsere Webseite www.desoi.de.

Vielleicht können wir dich bald als Teil in unserem Team begrüßen!

